

## 第 168 号 内容紹介

### 1, 傅大為「中立から『中立台湾』への兩岸考察と一案」

台湾の学者たちによる 2023 年の「台湾反戦声明」起草者の一人が、台湾における「中立」論の系譜をふりかえり、主権をもたない「領域的中立」論を新たに提起する。

### 2, 国連総会「イスラエルにパレスチナ占領の終結を求める」

9 月 16 日に採択された決議は、非同盟諸国を中心に 64% の諸国が賛成。イスラエルを支持して反対したアメリカと棄権した西側諸国の欺瞞的な態度が浮き彫りになった。

### 3, ピープルズ・デモクラシー「スリランカに初の左派大統領」

9 月の大統領選挙で、人民解放戦線（YJP）のディスマナケ党首が勝利した。インド共産党（M）機関紙が人民闘争の歴史的勝利だと評価している。

### 4, 国連人権理事会「途上国が一方的制裁措置の撤回を要求」

アメリカとその同盟国がキューバやベネズエラなどに科している一方的強制措置の影響に関する新しい報告書が提出され、中国や途上国は撤回を要求。

### 5, 石破茂「日本の外交政策の将来」

首相就任直前に米ハドソン研究所に寄稿した論文。日米安保の強化とアジア版 NATO 創設などを訴えている。

その他の記事は「AALA ニュース編集日記」で参照できます ([aala news の編集日記 \(livedoor.jp\)](https://aala-news.jp/))

